



学校教育目標

- 進んで学習する生徒
- 明るく心やさしい生徒
- 体を鍛える生徒

『蕨東のあいさつひとつで笑東に』

東中だより

生徒数(名)
男子 179
女子 163
計 342

令和5年4月10日 第1号

Tel 048・442・5370 Fax 048・442・5377

さわやか相談室 Tel 048・445・6692

E-mail higasijh@warabi.ne.jp



新たな年度のスタート

校長 岡部 慎一

木々の緑が目優しい青さを増し、小鳥のさえずりが軽やかに耳に響いて花の香りがそよ風に運ばれてくる季節となりました。満開だった本校体育館脇の桜が、春の陽の光を浴びて舞い散る様子はとてもきれいで目を奪われました。保護者並びに地域の皆様には、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。令和5年度のスタートにあたり、生徒や教職員も新たな気持ちで頑張ろうという、意欲にあふれています。

コロナ禍、これまで始業式はオンラインの各教室で参加する形でしたが、この度3年ぶりに2,3年生がそろって体育館で始業式を行うことができました。入学式も規模縮小ではありますが、保護者の方を2名までご案内ができ、挙行することができました。4月からは、学校でのマスク着用原則不要や部活動任意加入制開始、社会では自転車ヘルメット着用努力義務もスタートします。今後も換気や手指消毒等、感染拡大防止には留意しながら、健康や安全に配慮して取り組んでまいります。

さて、お子様のご入学・ご進級、誠にとおめでとうございます。入学式には新入生 119名を迎え11学級342名の生徒でスタートとなります。学校教育目標と目指す学校像等を下記に掲載いたしました。

生徒一人一人が未来に向けて、夢や目標を実現するため日々を充実させて欲しいと考えています。そして、自立に向けて仕上げの段階にあるのが中学校ですので、各学年、それぞれの目標達成を目指し、毎日を大事に積み重ねていきたいと考えております。今年度本校は新たに19名の教職員を迎えました。生徒一人一人のよさを認め、もてる力を引き出せるよう、教職員一同「チーム東中」として、全力で教育活動にあたってまいります。その教育活動の一層の充実に向けて、保護者・地域の方々と共に、子供たちの成長のため一緒になって取り組み、皆様の信頼に応えられるように、そして、応援していただけるような、笑顔のあふれる学校にしていきたい所存です。今後とも、本校教育活動への一層のご理解ご支援を賜りますよう、よろしく願いいたします。

《学校教育目標》

- 知【進んで学習する生徒】
- 徳【明るく心やさしい生徒】
- 体【体を鍛える生徒】

《目指す学校像》

『生徒一人一人を大切に信頼される学校』

- 信頼され、地域が誇れる魅力ある学校
- 生徒が東中生であることに誇りを持てる学校
- 安全で安心して通える学校

《キャッチフレーズ》 『^{わらとん}蕨東のあいさつひとつで^{わらとん}笑東に』

